



皆さん、こんにちは！とても心地よい季節になりましたね。

コロナ禍に陥り、3年が経ちました。連休明けには、5類になるとのこと。世の中が昔のようにもどることはできるでしょうか？

アマニカスは11年前に設立されましたが、ここは病院ではありません。病院の上に18部屋ありますが、病院とは別ものです。簡単に言えば、ウィークリーマンションのようなものです。お部屋は短期（数日）から長期（何年も）利用することが可能です。千里ペインクリニックのスタッフ（医師、看護師、ヘルパー、事務など）が24時間体制でお世話しています。



16部屋が1人部屋。2部屋が大きい2人部屋です。現在は2組の夫婦の方が入っておられます。病院は病気の人しか入れません。老人ホームは、基本的に病気の人はいれません。アマニカスは自由がモットーです。病気の人でも、病気がない人でも入れます。病気の方は、千里ペインのスタッフが全力で治療します。痛みの病気である必要はありません。現在、病気がない方でも安心して生活できるよう日々の生活、健康をサポートします。

さて、アマニカスの特徴は、ご家族が付き添いやすいお部屋を用意したことです。病院では、高価なお部屋でも、ご家族が泊まるには不自由なことが多々あります。泊まる場所がない、食事がとりにくい、お風呂に入りにくいなどなど。アマニカスでは、いつでもご家族が出入りできるよう面会の時間制限がありません。また、お部屋には、ソファベッドがあり、お布団も貸し出します。電子レンジ、IHコンロ、冷蔵庫、小さいながらも湯舟のあるお風呂、湯沸かし器などの設備がついており、ご家族も不自由なく泊まれることができます。

さて、長い制限を終え、4月からご家族の入室も可能となりました。また無事にもとの生活が戻ってきますよう願っています。

【アマニカスにご入居された方からのお手紙をご紹介します】



初めての時は約50日ほど入居し、今回は約2週間入居させて頂きました。院長先生をはじめスタッフの皆さまに本当に親切にして頂きありがとうございました。これからは千里ペインクリニックに通院して治療を受けますので、今後とも宜しくお願い致します。 [腰椎すべり症の痛みのためアマニカスに2度入居]

